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протокол м12
обtцеzо собраная собсmвеннаков ТСН кСТ,ЩУБОВЪIЙ ruЙD

Способ проведения собрания: очное
,Щата проведения общего собрания: 2б января 2019l
ПрисутствоваJIи:

r 50 членов товарищества, владеющие зЗ5)З соткtlN,Iи (явочный лист подшит к протоколу) из 90

владеющих совокуIIно 588,09 соткЕlми, что составляет 57О/о, более 1,12 - собрание правомочно
для решения вопросов 112141516r7r8r9rlOrllr12.

о 4 собственника, ведущих садоводство в индивиду€Lльном порядке.

Поdсчёm zолосов веdёmся соразмерно rutоtцаdu земельноzо учасmка/ов кажdоzо члена mоварuu4есmва на
о сн о в анuu з аполн енньш б юлл е mен ей.

После встуtIительною слова предilожено:
Утвер.щrть председателем собрания: Епишкина В.В. - собственник rIастка Jф42
Утвердить секретарем собршия Ильину И.А. - собственник rIастка JЮ135

Подсчет голосов ведут Председатель и секретарь собрания.
Прuняmо еluноцласно
Оduн бюллеmень не бьtл возвраlцен, прu поdсчеmе ?олосов учmён как неdейсmвumельньtЙ.

повесmка dня:

Вопрос 1: Принятие в члены товарищества- сог-lасно по_]анны\I ]аяв-lения\{:
. СобствеI{ник уч. 129, Туплановскиri Н.В,.
. Собственник уч. 15, Лоскутов П.В.
. Собственник уч.24, Тереш1,Iн А. Г.
. Собственник уч. 124. Макаренко \I. \.
. Собственник уч. 64. Шафиков А.А.

Проголосовали (по каждоN,{\, кандидату):
кЗА> - 96ОА, кПротив> - 0. кВоздержfu,Iись) - 0. Недействительньl - 4ОА

Принято: 9б7о голосов.
(|обсmвенlluкч учасmков 15 u l21 прuсуmсmвова]lu на собранuч (с_u.явочньtй лuсm) по umo?atl
?о.Iосоваltuя u.,ц,t Bbtdaltbt бю.1.1еlпеttu dля zоjlосованuя по все.ц вопроссl.rl. TaKull образсl"ll, с rлсlпроса Ne2
поdсчеm веdеmся uсхоdя: чз 52 членов moBapltu|ecmla, в.паi)еюtцuх 317,31 соlпка.ltч чз 92 влаdеюttluх
совокупно б29,51 com*cLvlu, чпlо соспlав.,lяеп1 510%, бо:tее 1i2 - собранuе правоl4очно d.,tяреu,lенuявопросов
2,1,5, б,7,в,9, 10,1], 1 2.

исключение из членов товарищества:
. Собственник уч. 1 17 Трякин Алексанlр Иванович. в связи со с\{ертью
. Собственник уч. З5 Кожевников С.А.. по заяв-.tенLlю
. Собственник уч.64. Казанцева Н.И.. в связи со спtеной собственника

Вопрос 2: Информирование собственников об очередных выборах осенью 2019 года правления и

РеВИЗиОнноЙ комиссии товариlцества и начале приема заявлениЙ участников указанных выборов.
Проголосовали:
кЗА> - 94Оlо, <Против)) - 20%, <Воздеря(&цись) - 2О%, Недействительньт -2Yо
Принято:94%u голосов.

Вопрос 3: Утверждение Устава товариtцества в новой редакции, с цельIо приведения его в соответствие
с 217-ФЗ, вступаюш{им в силу 01.01.2019 г. Полная версия проекта УставаразмеLцена на официапьном
сайте http:i/dubovyjgaj.ru, а также имеется в сторожке.
Кворум для решения по вопросу отсутствовал.
ПРеdложено; учесmь резульmаmы zолосованuя, указанные в бюл:tеmенях собсmвеннtlков, явlлвLuuхся на
собраltuе Nel2 (mекуu4ее) прu провеdенult по основанuяхr п.п. 23 сm ]7 феdерсt,пьноlо заколlа N9217-ФЗ
очн о - з а() чн ozo ?ол о с о в анuя.
Голосовали <<ЗА>> единогласно все присутствовавшие.



Вопрос 4: Утверждение Положений:
о Qревизионнойкомиссии

Проголосовали: кЗА> - 90Уо, <<Против>> - 2Yо, <<Воздержались)) - 4Yо,Недействительны *4О%

. об оплате труда;
Проголосовали: кЗА>> - 94Уо, кПротив> - 2Yо, <<ВоздержаlIись) - 0Ой, Недействительны -47о

Принято: 907о голосов.

Вопрос 5: Утверждение официального сайта товарищества IIо адресу: htф://duЬочуjgаj.ru. Утверждение
СМС сообщений и официального сайта товариществ4 а также доски объявлений как способов
оповещения об общих собраниях и иньD( событиях товарищества
Проголосовали: (ЗА) - 96ОА, <Против> - 2О/о, <<Воздержались>> - 0О^, Недействительньl -2О/о

Принято: 9б7о голосов.

Вопрос 6: Утверлить размер rrлаты за предоставление по заявлению собственника заверенньD( копий
док}ментов Товарищества в размере 5 рублей за 1 страницу.
Проголосовiulи: кЗА> - 96Уо, <Против> - 2Yо, <<Воздержались>> - 0ОА, Недействительньl -2О/о

Принято: 96%о голосов.

Вопрос 7: Председателю товарищества обратиться в администрацию гп Смышляевка с заr{влеIlием о
передаче земельного r{астка в границах горного отвода существующей артезианской скважины в
общую долевую собственность собственников земельных г{астков .

Вопрос снят с повестки, ввиду поJryчения от органов местного самоуправления (постановления о
подготовке проекта планировки территории>.

Вопрос 8: Утвермение piшMopa целевьD( взносов на созданные объекты инфраструктуры для HoBbIx
пользователей (участков ранее не вносивших такие целевые взносы) с 2019 г.:
r трансформаторнаjI подстанция - 500 руб. с сотки,
. накопительнau{ емкость дjul системы водоснабжениlI - 800 руб. с сотки,
о реконстр}кция системы водоснабжениrI- 1500 рублей с сотки,
о система видеонаблюдения - 50 рублей с соткио
о внугренняя линия электропередач товарищества - 15 000 руб. с участка,о организация рабочего места бу<га;rтера (ноlтбук) - 500 руб. с у{астка

Проголосовали (по каждому пункту):
(ЗА> - 98Уо, <Против> - 0О%, <Воздержались>> ,0Уо, Недействительны. -2О/о

Принято: 987о голосов.

Вопрос 9: Отчет шравления товарищества об исполнении сметы по итогам 2018 года, отчет ревизионной
комиссии:
о }твердить отчета правления товарищества по исполнению сметы по итогам 2018 года

ПРОгОлосоваJIи: (<ЗА> - 96У", <<IIротив>> - 0%, <<Воздержались>) - 0Оlо, Недействительны -4О/о

Принято 9бУо голосов.
о }твердитьнепредвиденныедоходы/расходы

ПроголосоваJIи: ((ЗА) - 96Оh, <<IIротив>> - 0%, <<Воздержались) - 0О/о, Недействительны -4'/,
Принято 967о голосов.

о }твердить отчетревизионной комиссии rrо итогам 2018 года
Ревизионной комиссией представлен отчет за период с 01 января по З0 июня 2018 г. Отчет не
согласован всеми членами ревизионной комиссии и содержит ряд недочетов. Предложено
подготовить отчет ревизионной комиссии по итогам всего календарного года для }тверждениrI
общим собранием.
ПроголосоваJIи по бюллетешям по исходному вопросу: <<ЗА> - |8Оh, <dIротив>> - l3o/o, <<Воздержались>) -
40Уо, Недействительцы - 30Уо.
Отчет в текущем виде пе принят.

о рассмотрение схемызатратназамену оборудования скважины;
Схема раOсмотрена на собрании. Вопросов и возражений не было.

Вопрос 10: Утверждение сметы и финансово-экономического обоснованияна 2019 год, а также иные
периоды, на которые рассчитаны расходы IIо отдельным статьям,
В ходе обсуждения статей сметы, по rrредложениям членов товарищества, вЕосятся следуюtцие
изменения:
Статья 2.8 сметы - сумму по данной статье искJIючить из сметы ввиду отсутствия на момент



утверждения сметы договора на вывоз ТБО с региональным оператором. После заключения ДоГОВОРа С

региональным оператором, начисление производить отдельной строкой в квитанции.
Статья 2.9 сметы - сформировать начисления по данной статье отдельным целевым взносоМ.
Статья З сметы лицом, ответственным за строительство шлагбаумов назначить иЗЪЯВИВШеГО

собственное желание Янсуфина Р. Н. (представитель по доверенности собственника }'часТка 10З, члеНа

товариtцества Янсуфиной О. А.).
Установить сроки оплаты взносов:
- членские взносы не менее 50% до 01 июня; 100% до 01 июля 2019 г.;
- целевые взносы (обустройство ЗСО скважины) до 0l июня 201 9г. (статья 2. 1 1 сметы);
- целевые взносы (шлагбаумы) 50% до 01 июня 2019 г. (статья З сметы). вторые 50% в течении МеСЯЦа

после ввода в эксплуатацию второго съезда (въезда).
- целевой взнос (фонлремонтаи реконструкции систеNIы водоснаб;кения) до З1.12.2019 Г.

По внесению изменений ГолосоВаJТи поднятием рук: (ЗА) - 48 го-цосов, <l1ротив> - l голос,

квоздержапись) - 2 голоса. Корректировки и сроки оплаты приняты подавляющишл большинством
голосов.
Проголосова-ци по бюллетеням :

кЗА> - 96О/о, <Против> - 00й, <Воздержались) - 00%, Недействительны - 4О%

Принято: 9б7п голосов.

Вопрос 11: Повторно утвердить решение о выносе индивидуальных приборов учета электроэнергии на

опору. Установить срок выпоJнения данного решения до 30,08.2019 г. Утвердить оТкЛЮЧеНИе

пользователей внутренней ЛЭП не выпо.lнивших требование с 01.09,]019 г. Повторное поДКЛЮЧеНИе

пользователей производить прtI },cJoBliLI выноса прrтбора \-четз на опор) без каких-либо шrтрафныХ

санкций.
В ходе обсухtдения предложено llз\fенllть JaT\, отк-lюченIlя по,-tьзователей ЛЭП не выпОЛНИВШИХ

требование на 01 .0].2019 г. По внесенLlю liзlteHeHltl-"t го,lосоваrlи поднятием рук: кЗА> - 42 голоса,
кПротив> - 2 голоса, <Воздержапись> 7 гопосов. Корректировка даты принята подавляЮщиN{

большинством голосов.
Проголосовали по бюллетеням :

(ЗА) - 85'Zo, кПротив> - 2Yо, <<Воздержались> - IIУо, Недействительны -20%

Принято: 85'7о голосов.

Вопрос 12: Обсуждение и утверждение плана развития \1ассива на б;ижайшие 5 лет: вопросы

реконструкции ЛЭП, уборки снега в зипtний период. реконстр}-кцlIи \fагистре[ьньш трубопроволов
водоснабжения, ограждения территориr1. органrlзацIILт кр\,г,-tого.]liчного водоснабжения, организация
газосrrаб;кения и т.д.

В ходе обсуждения п"lана на 5 -reT пре.].lо/hено: Jo 01,06.2019 г. всем собственникам в

письменном виде решить вопрос о необхоJи\Iостиiотс},тствtlIi необходилтости подведения конкретных
коммуникаций к их у{асткаьт. После чего начать процесс обс1,;к:ения. поJучения технических условиЙ,
проектирования и строительства коммуникаций желающими. без учета резервирования мощностеЙ
для участков, собственникам которых коммунIIкации не требуются.

11редложено также провести субботник по уборке мест обшего пользования в мае 201-9 г. fiля
тех, кто не сможет принять участие в субботнике утвердить разовый взнос в размере З00 руб. !анный
в:}нос использовать на покупку хоз. инвентаря, найма техники (при необходимости) для уборки и сбора
мусора, а также вывоз мусора. Прого,чосовали за данное дополнение: кЗа> - 45 голосов. <Против> - 2
голоса, <Воздержались) - 1 голос. Принято большинством голосов.
ПрогtlлосоваJlи по бюл.ltетеням: кЗА> - 82Уо, кПротив> - 27о, <Воздержzl]rись) - 11%, Недействительны -20%

Принято:827о голосов.

Председатель общего собрания

Секретарь общего собрания

(Фио)


